

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針

2021-2022 年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会 長 石川 重信
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2022年3月30日 NO. 28

(本日例会) 2022年4月6日例会 (通算 NO. 2969)

本日のプログラム(4月6日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ 四つのテスト唱和 (和田職業奉仕委員長)

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんばんは。今日は親睦友好活動委員会担当例会です。最近はお花見会など自粛を余儀なくされていますが、そろそろ季節的な日本の伝統文化を復活しても良いのかなと感じます。今日の西山公園の桜は、予想では3分咲きくらいになるかと思っていたのですが、行ってみたら枝垂れ桜が3分咲きで、ソメイヨシノはほとんど咲いていない状況でした。ただ、つぼみが明日にでも咲くんじゃないかというくらいに膨らんでいました。昔バラクーダが歌った「日本全国酒飲み音頭」の中に、「4月は花見で酒が飲めるぞ」「茨城は納豆で酒が飲めるぞ」という歌詞がありました。最近はカラオケもできない時代になり、3年前を懐かしく思います。早く楽しい花見ができるようになってほ

しいと思います。今日の懇親会は皆さんで8分咲きくらいに盛り上げていただきたいと思います。

3月は卒業シーズンです。今年度常陸太田市では、3つの小学校の統合に伴い、各小学校で閉校記念式典が開催されております。私の学んだ小中学校はすでに小・中一貫学校に統合されました。水府中学校は私たちが最初の1年生入学でした。鉄筋校舎3階建て、同学年8クラスありました。あれから50年、すでに取り壊されてしまいましたが、古い校舎の当時は懐かしいです。

27日(私の誕生日...)に西金砂小祭礼が執行されました。行列や田楽を取りやめ、神社境内で関係者80人余りの参列により、祭典と神事のみを執り行う『居祭』として斎行されました。小祭礼は、平安時代より1200年にわたり6年に一度、未と丑年に開催されていました。その間幾度となく出来ないような状況がありました。1943年大東亜戦争中働き盛りの男性不在の時や、終戦後の1949年物資不足でロウソクも買えず、月明かりを頼りに神事を執り行った時もありました。しかし今回は真の祭礼として出来ませんでした。祭礼は平安

の昔から『天下泰平・五穀豊穰』を祈願する伝統行事です。今回できなかった理由が疫病ということで、現在のような社会的に深刻な時こそ一致団結して執り行うことが本来の姿だと感じますが、皆さんはどのように思われますか？パンデミックが発生して以来、「安心・安全」という言葉がすべてを支配しているように感じられます。しかしその反面、ウクライナを見たときには「安心・安全」など何処にもないのが現実です。こういう時期ではありますが、柔軟にコミュニケーションを取って、気兼ねなく話ができる社会に戻ってほしいと感じています。

◎ 幹事報告（塩原拓海幹事）

- ① 5/7.8（土・日）地区大会 つくば国際会議場
8日7：00にバスにて出発。詳細は決まり次第お知らせします。
本日より例会日に出欠表を回覧します。
- ② 新年会会費5千円 出席された方は現金で事務局までお持ちください。参加の確認をされたい方はお申し出ください。
- ③ 4/26（火）常陸太田・東海那珂・ひたちなか3クラブ合同ゴルフ大会
参加ご希望の方は今月中に幹事または後藤会員までお申し出ください。
- ④ 回覧…地区大会案内・出欠表、米山梅吉記念館館報

◎ 親睦友好活動委員会担当

《和田道代委員長》

お花見懇親会ということで、お茶で、今日皆さんに会えたことに乾杯をして、食事をとりながら懇親を楽しみましょう。
皆さんお一人ずつ今年度一番うれしかったことを発表してください。

◎ ニコニコボックス（小林委員長）

共通テーマ

「桜が咲いてきましたね。」 17名

自由テーマ

今週計 17,000円
累計 854,000円

◎ 出席委員会報告（富永委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	18名(mu)	3名	62.06%

前週訂正出席率 -.%(メイクアップ -名)

